

Bezirkstagsvizepräsident

I. Schreiben an:
Stadtratsfraktion CSU-BA-FW-BuB-FDP
Grüner Markt 7
96047 Bamberg

Ihr Ansprechpartner:
Dr. Matthias Pfeufer

Referat für Bildung, Schulen und Sport

Maximiliansplatz 3
96049 Bamberg

Telefon (0951) 87-1429

E-Mail:
matthias.pfeufer@
stadt.bamberg.de

oberbuergermeister@
stadt.bamberg.de

www.bamberg.de

11. November 2022

**Ganztagesbetreuung – Konzept und Grundsatzbeschluss
Ihr Antrag vom 6. Juli 2022 (2022-124)**

Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

haben Sie vielen Dank für Ihren Antrag vom 6. Juli 2022.

Freundlich darf ich Sie darauf hinweisen, dass der im Antrag geforderte Grundsatzbeschluss auf Empfehlung des Kultursenats in der Sitzung des Bamberger Stadtrats am 27. Juli 2022 gefasst wurde (vgl. VO/2022/5629-R7). Das Ganztagskonzept wird auf dieser Grundlage derzeit federführend durch das Bildungsbüro entwickelt. Zwischenstände werden laufend im zuständigen Kultursenat berichtet. Das wird auch wieder in der Sitzung am 17. November 2022 der Fall sein (vgl. VO/2022/6005-R7).

Ich gehe davon aus, dass Ihr Antrag damit geschäftsordnungsgemäß behandelt ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Andreas Starke
Oberbürgermeister



**Christlich-Soziale Union
Bamberger Allianz**
Fraktion des Bamberger Stadtrats



An den
Oberbürgermeister der Stadt Bamberg
Herrn Andreas Starke

Rathaus Maximiliansplatz
96047 Bamberg

Bamberg 06.07.2022

Antrag Ganztagesbetreuung- Konzept und Grundsatzbeschluss

Sehr geehrter Oberbürgermeister,

im Namen der FW-FDP-BuB und CSU-BA-Stadtratsfraktion beantragen wir

dass die Stadtverwaltung einen Grundsatzbeschluss für ein Konzept für die Ganztagesbetreuung ab 2026 auch mit Prüfung von Horten erarbeitet und alsbald im Jugendhilfeausschuss, im Kultursenat, im Finanzsenat und sodann in der Vollsitzung zur Abstimmung vorstellt.

Begründung:

Die Ganztagesbetreuung wird verpflichtend ab 2026 eingeführt werden.

Es bedarf dafür aus unserer Sicht einen Mix aus Mittagsbetreuung, Hort und Ganztagschulen. Hierzu brauchen wir ein Konzept und einen Grundsatzbeschluss des Stadtrats. Um eine nachhaltige Entscheidung herbeiführen zu können, ist dazu dem Stadtrat auch eine vorläufige Kostenaufstellung zu den verschiedenen Betreuungsformen mit vorzulegen. Die Zeit läuft uns dazu davon.

Daher soll die Stadtverwaltung hier alsbald ein Konzept erarbeiten und zur Abstimmung in den Stadtrat bringen.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Neller
Fraktionsvorsitzender

Dr. U. Redler
stv. Fraktionsvorsitzende

Stefan Kuhn
Stadtrat

Michael Kalb
Stadtrat

Dr. Ch. Lange
Stadtrat

Claudia John
Stadträtin

Martin Pöhner
Fraktionsvorsitzender

Daniela Reinfelder
Stadträtin